

十二月田中学校の生徒・保護者の皆様へのメッセージ

5月11日分

3学年

2組担任	ダウンタウンの松本さんが後輩芸人のために融資を行うニュースをみました。そのような善意に対して否定的な発言をする人がいることもニュースでみました。何かをやる、始めようとする、必ず否定的にとらえる人がいます。松本さんのように自分が正しい、人のためになると思ったことを貫いて行動する強い意志を持つ人間になりたいですね。
3組担任	テレビ電話で帰省（新潟県）したGWでした。生活環境が大きく変わっています。自分自身もこれまでの固定観念にとらわれず、変わらなければならないと感じたGWでした。
4組担任	連休中に「浦安鉄筋家族 実写版」を見てから、漫画を一巻から読み直しました。「くだらないなあ。」って思いながら、一人でひたすら爆笑です。「くだらないこと」って、おもしろいですね。
5組担任	仕事（教材プリント・掲示物など…）と家の片付けが進んだHome Stay Week でした。スーパーのゴミ袋が等間隔に整然と収納されている引き出しを見て、ニヤニヤしていました。
6組担任	GW中に完成した我が家のルーティーンを紹介します。毎朝届く『子ども新聞』を子どもと読み、マスクを装着し、朝ランニング(3km)、キャッチボール、筋トレです。皆さんも、毎日頭と体を鍛えましょう。くれぐれも握力0にならないように気を付けて下さい。
1組副担任	休校措置の延長が続き、今まで「やらなければならない事」に追われていた生活から「やる事を探す」ことの大変さを知りました。自分の衣類を大量に処分して部屋がとてすっきりしました。
2組副担任	運動不足から何かを始めようと思い、時間を決めてウォーキング、YouTube を見てストレッチを始めました。心も体もバランスが取れないとスッキリしませんよね。体づくりはできることから継続をしていくことが大切ですので、体力向上プログラムをうまく活用して下さい。
3・5組副担任	私にはプロの歌手（現在約6年目）を目指している親友がいます。私はGW中に「プロを目指している決定的な理由は何。」と、尋ねてみると、親友は「一番大好きだからだよ。」と、答えました。なので、私も大好きなことを続けてみます。しかし、まずはそれを探してみようかと思えます。皆さんにはありますか。
4・6組副担任	連休で時間があったので、普段あまりできない料理をしました。「豚の生姜焼き」「餃子」「豚汁」などなど・・・とても楽しかったです！ 時間がある今こそ、皆さんも普段できないことに挑戦してみましょ。何か、挑戦したいことありますか？